

年代	性別	質問 1 4 自由記載
40代	女性	市政pick upからの情報ボックスのページの色がどれも同じ青だったので、同じような記事が長々と書いてあるだけに見えてしまって切り替わりがわかりづらいです。
60代	女性	もっと経費を抑えたほうが良い。紙の質が良すぎる。あんなにカラー写真は必要なのか？今のようなのは年に一回か2回でいいのではないか。
50代	女性	地味な紙面で淡々と情報提供していただく方が読みやすいです。SNSを使い情報を取捨選択できるようになっていればいいと思います。
40代	男性	白黒でいいです。QRコードでリンク貼ってもらえれば勝手にアクセスします。
50代	女性	全てのページをカラーでなく、白黒などで印刷代をおさえた仕上がりにして良いと思う。庄内町や鶴岡市の広報がシンプルで好感持てる。また、良いかどうか分からないが、真ん中のホチキス止めを無くしたら、経費がどのくらい浮くのか、ただ、見る側は見やすいか、ぜひ検討してもらいたいです。
60代	男性	毎号カラー版だと更に良いと思います。
60代	女性	カラーをもう少し増やして欲しい
40代	女性	カラーで見やすい。表紙の写真もよい。できるだけカラーにしてほしい。
70代以上	男性	文章の大事な所はカラーなどで提示したらいかかと思っています。 例えば、時間、場所、電話、見出し等、 そうすれば、目にとまると思います。
70代以上	女性	他県に住んでいた所の広報紙と比べても遜色ないほど良いと思います。タイトルをカラーにしてくれると高齢者にはわかりやすいかな。
60代	男性	お盆や七夕の回収が、情報等に埋もれて、探すのが大変です。 市民が必ず必要な情報と、一部の人が必要な情報が混在しているからです。 わかりやすくしてほしい。
20代	女性	自分くらいの20代の明日もとって置いて読みたくなるような広報誌になれば嬉しいです フォントや中身などを少し古臭く感じます しないで活躍するクリエイターなどに表紙を依頼したりおしゃれで見やすい広報誌だといいなと思います 内容がどこがトピックでなのかも分かりづらく、さらっと読んでしまいます
50代	男性	市の広報からか、内容がかたぐるしく判りにくい。他紙のような、見やすさ、わかり易さをもっと考えるべき。
30代	女性	個人的にはもう少し字を大きくして間隔をあけると読みやすいと感じます。
40代	女性	文字を大きくしてほしい、余白を増やして見やすくしてほしい
30代	女性	字が細かくて読み悪い。字が沢山ありすぎて、細々し過ぎて内容がイマイチ入ってこない。 もう少し、字が大きくて分かりやすく少しイラストやポップまではいかないが、もうちょいカラフルな感じでもいいのかと思った。
60代	女性	各種相談のページは、もっと字を大きくした方がいいのではないのでしょうか？ 本当に相談したい人が、見づらいのではないのでしょうか？2ページ位使って。
70代以上	男性	市民に重要な情報はタイトルの文字、内容の文字を大きくまとめて。
50代	男性	文字をもう少し大きくして、高齢者も見やすい広報誌にしてもらいたい。
60代	男性	文字が小さく見にくいし記載内容が多く開いた瞬間読みたいと思わない、デジタルのほうが自分の必要な情報をすぐ見れてよい。
40代	女性	文字が小さくて見えない
50代	女性	知りたい情報を探すのに、字が小さかったり、時期が離れているときがあり、探しにくい。目立つように字体を変えるなどの工夫があるとよいと思います。
40代	男性	縦四行よりゆとりを持って三行にすると読みやすいと思います。ページ数は増えますが…
40代	女性	見出しに工夫が欲しい
30代	女性	詰め込みすぎて、読みづらい ごちゃごちゃすぎて読みにくい。 内容が多すぎる。 行政の内容だけあればよい。 他のことは民間に任せれば良い。
50代	女性	月1回の発行で良いので、充実した内容で、若い人も開いて見ようと思えるようなファッション雑誌みたいな広報も面白いと思います。過去に受賞したこともある酒田の自慢の広報だと思いますので、これからもそんな広報を期待します。
60代	女性	もっと楽しい誌面だと、若い人も見るんじゃないかな。若い人達に読んで欲しい。
60代	女性	市が、市民に参加してほしいものや、気に掛けてほしいものなど、ピックアップするなど、目に止めやすくなっているといいかな。読みやすいし満足してます。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
50代	女性	<p>興味や知りたい情報が紙面的に小さく取り上げられていて、見落としたりすることが多々あります。皆が必要としている情報への感度を上げて欲しい。</p> <p>同じ形式に捉われず、レイアウトを変えたり真新しい紙面作りをしないと飽きて読まなくなります。</p> <p>私は活字が好きでよく読みますが、学校父母会の役員をして思いましたが、重要な手紙さえ読まないで捨てる方も珍しくありませんでした。</p> <p>全戸配布は平等性の意味で必要ですが、市民のインテリジェンスに呼応した広報を検討した方が良いかとも思いました。情報の取捨選択で格差も生まれる時代です。それを少なくするのが、市広報の意義だと思います。</p>
40代	男性	<p>昔ながらの編集は見にくいし、惹きつけられない。</p> <p>もう少し砕けた感じで、写真やイラストも多めにした方が「見たい」と思える。思い切って担当編集者を20代位の方にしてもらおうとか。</p>
60代	男性	<p>必ず行わなければならない手続き等は文字の色を変える等を行い凡例を載せて欲しい</p>
60代	女性	<p>広報誌というのは月刊誌であるのが一般的と思っておりました。</p> <p>少なくとも私の生まれ育った地域では月一回です。</p> <p>その点において月2回の発行で且つ内容も充実しており、新しい情報がこまめに入手できるところが有り難いです。広報の担当の方々の努力の賜物ですね。</p>
50代	女性	<p>個人的には、知りたい情報が入手出来るので、発行いただきありがたく思っています。自分の両親は高齢な為、SNSは使っておらず、紙媒体をもっぱら愛読しており、広報は隔々までじっくり目を通して通しているようです。何かと大変なご時世ですが、今後とも情報源としても活用させていただきたいと思っておりますので、引き続きよろしくお願いたします。</p>
40代	女性	<p>申請手続きやイベントなど楽しみに読んでいます。両親と同居しているため話のきっかけにもなります。発行する人のことを考えると月一回の発行でも良いかなーとは思っています。</p>
60代	男性	<p>配布することを考えると、月一回の発行で十分。</p>
60代	男性	<p>市民への情報提供として半月に1度出してもらうのは有難いことだが、毎回あれだけ盛りだくさんの情報提供は果たして必要なものかと感じる。おそらく作成する方は大変な思いをしていると思う。</p> <p>作り手と読み手、予算を考えてもう少し発行頻度を削減しても良いのではないかな。</p>
50代	女性	<p>酒田市の様々な情報を、広報から得ています。月に一回の発行でもよいので、継続していただきたいです。毎月、月が変わるまで保存して、必要に応じて情報を得ています。</p>
30代	男性	<p>情報はありがたいが、紙がもったいない。枚数や発行頻度を減らすと良い。SDGsの流れにふさわしくない。経費も配布の手間ももったいない。</p>
40代	女性	<p>月に1回で充分。ごみの減量にもなるし、配る人の負担も減る。経費も削減になる。15日号を1日号に集約できないの本気で考えてほしい</p>
60代	男性	<p>月一度の発行にして頂き、内容を濃くしていただくと、助かります。又、整理用ファイルがあれば尚、けっこうです。更に、数年後には、ペーパーレスになりそう。</p>
30代	女性	<p>月1発行で希望者には配布し、ほかはコミセンなど公共施設に置いておく形でいいと思います。</p> <p>欲しい人は取りに行くと思う。</p>
40代	女性	<p>月2回の広報は多いと思います。紙を使うのがエコではない。必要な人が必要な時に情報を得るのが今の時代の流れなのではないでしょうか</p>
60代	女性	<p>広報にかかる経費を節約する意味で、回数を減らした方が良くと思う。今は、全てについて節約が大切だと思う。</p>
30代	女性	<p>毎号文字が多すぎてあまり読む気にならない。内容を絞ったほうがいい気がする。月2回も多いと思う。他の情報はホームページにあがっていれば、今の時代誰でも見れると思う。</p>
60代	男性	<p>市政の状況などは広報誌しか得られませんので継続を願います。SDGsからするとデジタル化も良いですがやはり紙ベースの方が頭に入りやすい。発行日は月1回でも可です。</p>
50代	女性	<p>月2回発行ですので、予算もずいぶん多くなるとは思いますが、ページ数を減らすか発行数をしぼるかにしてもいいのかもしれない。SNSでも見ることが可能なので。</p>
50代	女性	<p>役立つ情報もある時はあるし、手続きのお知らせなども教えてくれるので便利ではあるが、読み終えた広報がゴミとなれば無駄だし、資源とすれば手間がかかるのをなくして欲しい。</p>
50代	女性	<p>月1でもいいから、みたい！と思える楽しそうな 広報を お待ちしています。</p>
60代	男性	<p>税金無駄年4回で良い</p>
50代	女性	<p>デジタル配信や店頭での配布だけでは、情報が届かない人もいるかと思うので、一応全世界に生活に必要な情報のみをまとめて月に1度配布してくれたらよいと思う。</p> <p>以前住んでいた市町村でも、月2回から1回に配布回数を減らしたが、問題なかったし、発行にかかる費用を他に使えばよいと思う。</p> <p>酒田市に転入してきてからずっと感じていたので、意見が言える機会があってよかった。</p>
70代以上	男性	<p>うまくまとめられていますが、ページ数が多い回があります。</p> <p>もう少し薄くしてもらいたい。</p>
50代	女性	<p>ページ数が多いので、もう少しコンパクトなほうが読みやすい。</p>

年代	性別	質問 1 4 自由記載
40代	女性	月一回でもいいので、ページ数と内容を増やすとか。近隣市町村のイベントをのせて欲しい。
20代	男性	少しは酒田の食文化やイベントといったものの写真等を入れた方が見る人が増えていいのではないかと思う。
30代	女性	他県から来た者なので、毎月酒田の情報をとても楽しみにしています。 もっと写真が多いと良いなと思います。
50代	男性	いつもありがとうございます。 酒田まつりの広報の時、表紙から特集までの写真がすべて黒っぽくイメージも暗い感じで仕上がっていたように感じました。祭りの雰囲気はよかったです。
50代	女性	写真がとてもきれいで、カラーのときはウキウキした気持ちで開いてしまいます。広報に興味を持ってもらうのに、写真は重要ですね！
40代	女性	以前より写真が多くなり、とても読みやすい。
50代	女性	読みやすい、写真がきれい
50代	女性	いつも表紙の写真を楽しみにしています。
40代	女性	表紙のデザインがすてきです。 表紙の写真がいつも素敵で、実は一番楽しみにしています。
40代	女性	ここ2年くらい前から急に見やすくて、お洒落な感じになって見るのが楽しみになりました。 これからも素敵な写真を見せてください。
70代以上	女性	最初に表紙が目に入って季節感を感じられるのを楽しみにしています。年齢的には文字や文章が読み取りやすい形態であれば良いと思っています。
60代	女性	表紙の写真が素敵で毎回楽しみにしています
70代以上	女性	表紙の写真を楽しく見えています。 旬の景色や行事と共に市民を温かく見つめたシャッターチャンスが素晴らしいです。
40代	女性	広報の表紙の写真が毎号素晴らしいと思います！
40代	女性	表紙の写真がいつも素敵です。
50代	女性	2年？前くらいから、表紙がおしゃれな感じになって、配布を楽しみに待つようになりました。
50代	女性	写真のモデルがわざとらしいし作り笑顔に見える 全体的には良いと思います。 いつも内容の70%くらいは目を通しています。 特集記事などの写真が少し多すぎる気がします。 特に不満というわけではないのですが、写真が多いと予算がかかるのかな？と。 個人的にはあまり写真に興味がないので、白黒だとさらに目を通しません。
60代	女性	表紙の写真が大きすぎます
70代以上	女性	表紙をもっと心に響くように工夫して欲しい。
60代	女性	表紙の写真に付けている文章は要らない。表紙がうるさく感じられる。撮った日時と場所だけで良いと思う。
40代	女性	表紙の写真の横向きが非常に見にくい。以前のように縦写真がよい。
50代	女性	色々工夫されていると思います。以前、写真をハガキにしたものをつけたときがありましたが、そういった工夫も良いと思います。企画など大変かと思いますが、今後も楽しみにしています。
60代	女性	表紙を飾る写真も素敵ですが、インスタ投稿写真では身近な場所で気づかない風景があり、酒田市の良さ再発見です。以前はハガキであった頃は、酒田を離れて行った知人に送ってました。
40代	女性	以前は酒田の風景等のはがきがありましたが、それは多くの方々が利用するものではないので不要だと感じました。
70代以上	女性	毎号を楽しみにしています。出前講座記事を自治会やコミュニティに活用させていただいています。会合案内も参考に 出掛けています。広報の表紙はいつも素敵です、表紙のコメントは現在の酒田市を現しており、誇りに思います。酒田の風には若い方をどんどん紹介して欲しいです。広報を届けて下さる方に感謝です。わたしの町はいつも1日前にきちんと届きます。配達者のいない地区もあるのでしょうか？月一回だと一部が重くなりますね。先日、花火大会のチラシを届けましたが、重くて大変でした。広報配達者のご苦労を思いました。酒田市の広報を毎回楽しみに待っています。 ありがとうございます。
60代	男性	市内スーパーで配布していたのはとてもありがたかったが、やめになって不便になった。
60代	男性	ちゃんと配達してほしい
20代	女性	ポスティングは委託でしょうけどあえて。 ドアポストに挟んでポストが半開きになってるのが嫌です。中途半端に挟まないで押し込んでほしい。そうでなければ配布しないでほしい。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
40代	女性	<p>今年は私の住んでる地域はちゃんと配布になりますが、妹の住んでる所は組長さん次第でまだ配布にならないそうです。</p> <p>待ってる人が居るので、今まで通り全戸配布でお願いしたいのですが、届かない事を、組長さんに中々言えないので、期限を決めて配布をお願いしたいと思います。</p> <p>それか、届かない地域は発言して催促出来る世の中にして欲しいです。</p> <p>閲覧板回って来ても過ぎてる内容だったりするので…</p>
40代	女性	<p>広報の内容についてはいいのですが配布の仕方について私の住んでいる地域は自治会の組長が各戸に配布していますが、広報が配布日前日に自治会から届きます。</p> <p>家族皆、働いている為、夜に帰ってきてから、各お知らせ等挟み込む作業をしてその日中に配布。</p> <p>大変です。</p> <p>自治会に問うたところ、市から自治会に2日前に届くので仕方ないとの事でしたが、土日挟む場合や、このお盆時期のように余裕を持って組長宅に届くのですから、通常の場合もせめて2日前に組長に届くよう、配布する側の苦勞も考えていただきたいです。</p>
60代	女性	<p>全世帯配布のはずですが、自治会によっては敷地内に若夫婦が家を建てて住んでる場合一件しか配布してくれません。</p>
30代	女性	<p>市外に住んでる方にも市広報配布して欲しい。</p>
40代	女性	<p>空き家も多いため希望者のみへの配付でも良いかなと思います。</p>
40代	女性	<p>個人的には楽しく拝読していますが、もし読んでない方が多いなら無駄な経費でもあるから、このアンケートを元に配布方法は考えた方がいいのかなと思います。</p>
40代	女性	<p>SMSの方が読むので、希望者配布のほうが、無駄にならないと思います。</p>
30代	男性	<p>SDGsと盛んと言われている時代に紙媒体で全戸配布はあり得ない。高齢者も多い地域なので全てデジタルという訳にはいかないと思うが、登録制など希望者へのデジタル配信でも良いのではないかな？</p>
20代	女性	<p>全戸配布は資源や人件費の経費を考えると必要ないと思います。ゴミも増えます。</p> <p>私はデジタル版で読みますし、配布が必要ない人も沢山いると思います。</p>
50代	女性	<p>配布に関しては全戸配布である必要はないと思います。</p> <p>この機会にご検討いただければ幸いです。</p> <p>気軽に意見を出せる場を設けて頂いてありがとうございました。</p>
70代以上	男性	<p>デジタルの時代に全戸に配布は無駄ではないかと考えています。必要とする人だけで良いのではないかと考えています。経費削減の観点から役所をはじめ市全体が考える活動も必要なのでは？</p>
40代	女性	<p>なるべく希望者で回数を少し減らした方が配る人、紙の無駄をなくせると思う</p> <p>大変だとは思いますが電子に切り替える人はそれに任せて貰う方がいいと思う</p>
50代	男性	<p>広報配布は自治会でも負担になっているため、酒田市の財政負担軽減と経費削減の観点からも早期のデジタル化を進めるべきである。</p> <p>配布は希望者のみとして、原則、デジタル化により、月2回では無くタイムリーな情報提供で良いのでは無いでしょうか</p>
30代	女性	<p>今冬のような豪雪の時にも可能な限り各戸へ配布してもらえてとても感謝しています</p>
60代	男性	<p>酒田市の情報を細やかに伝える意味で、大変丁寧で作られていると思います。現在のような、全戸配布は続けてほしいと思います。</p>
40代	女性	<p>「私の街さかた」は、表紙の写真がきれいで手にとりやすく、内容も充実していて、いつも楽しみにしています。デジタル配信は知らなかったの、見てみようと思います。</p> <p>LINE等での情報も便利に活用させてもらっていますが、あらゆる世代の方々に情報を届けるために、広報紙は全戸配布を続けてほしいと感じます。</p>
30代	女性	<p>市に関する情報が広報で知れるため、重宝しております。</p> <p>若い人はデジタル配信でも読めますが、基本的には現状の配布の方が誰もが目に留めやすく、情報が得られるのではないのでしょうか。</p>
50代	女性	<p>高齢化や働き方が昔とは違い、閲覧板や地域での活動、集金とうが大変になって来ていることを、もっと行政は理解して欲しい。隣組制度は辞めて集金とうはコンビニ払いが出来る様にする。広報とうは店頭で貰えるようにする。草むしりとうはシルバーに頼むとうにして欲しい。</p>
50代	女性	<p>広報当番になると、配布が面倒。</p>
60代	男性	<p>配布する係になると負担感が大きい。</p>
40代	女性	<p>ひとり親家庭です。</p> <p>平日は日中ほとんど家にいません。</p> <p>広報配りなど、係になると大変です。全戸配布でなくともいいのではと思います。</p> <p>区費の集金も口座振替などならないのでしょうか。</p>

年代	性別	質問 1 4 自由記載
50代	女性	デジタルと紙面どちらも見れるようにし、選んでもらうことができるといいと思います。高齢の方は、デジタルとなると、見れなくなり、孤立しそうです。検討してみてください
50代	女性	表紙の写真も毎回楽しみにしています。知りたい情報が分かりやすく載っていると思います。質問11番は、資源・予算等を考慮すると、デジタル版も活用した方が良くも思います。学校保護者の登録制度の様に年代別、手当受給者別に必要な情報が的確に届けば紙媒体でなくても十分ですが、高齢者などは紙面を好むと思われます。見逃してもいけないので、一律に希望者だけとか店舗等に置く項目は選ぶ事が出来ませんでした。送信出来ないため一つ選択しました。
40代	女性	1日号は表紙もフルカラーで見応えがある。内容も濃いものが多く時間と手間がかかっていると想像できる。デジタル配信も良いが紙媒体の方が届いた時に読むことが多いと思うので続けてほしい。だが一方で一度見れば催し物などない限り見返さないし見たい時はデジタル広報を見るのが多いのも事実。全戸配布しても見ない人が多いのであれば希望者のみ配布もしくはデジタル配信が望ましいのかもしれない。今後も見応えある広報の継続を期待します！
60代	女性	急いですべてデジタルにしなくていいと思う
50代	女性	ホームページ掲載を過信しないで、市民に必要な情報を伝えるために、広報紙は必要だと思う
60代	女性	将来的には、デジタル化になると思われますが、デジタルに不馴れな年寄りがまだまだ多い為時期尚早と思います。
60代	女性	紙媒体は最後まで残してほしい。
50代	女性	今の時代はデジタル配信が理想的ですが、お年寄りの事《インターネット、スマホに慣れてない、スマホを持ってない》を考えると広報紙は大事だと思います。
60代	女性	ペーパーレスの時代に移り変わりつつ酒田広報が届くと関係者様の大変さが身に染みます。飽きないように季節を交えた色とりどりの広報誌、私は楽しみでしかありません。ただ個人の写真ばかりでなく、素晴らしい風景も表紙にしていただけると保存しておきたくなります。春先の小中学生の新しい人数やら人が知りたがる情報提供を楽しみにしています。このようなアンケートをとることは何らかの意図があるのでしょうかし高齢者には紙面が楽しみなものです。是非ペーパーレスの方にいかないように切に願いますうちのめんごにおばあさん、おじいさんを載せるのも楽しいかもしれませんね。おじいさんおばあさんの記事は新聞紙上お悔やみ欄でしか紹介されるこがないのでたまに特集したら楽しいのでは
30代	女性	市報は、毎回家に届くため読んでいるが、自らデジタル版を読もうとまでは思わない。
50代	女性	デジタル化は苦手な高齢者のために変えて欲しくない、情報が入手できなくなります。
50代	女性	今後も紙版でゆっくり見たい時とデジタル版で出先や急な時に見れるように両方あると良いと感じています。
50代	女性	広報は紙媒体があったほうがありがたい。毎号綴じておいて、必要な時に見返しています。経費削減などの理由で完全デジタル化はしないで欲しい。
40代	女性	デジタル化はやめて欲しい。見なくなる可能性があるし、紙でお知らせしてほしい。学校関係の書類がデジタル化になり、前のように紙がよかったと良く思うので。広報は年配の方もいるので、現在のまま、紙で配る方を希望。
60代	男性	高齢化を迎え紙上での情報も必要では！
60代	男性	スマホやPCで簡単に読むことが出来る時代ですが、紙媒体の読み易さは格別だと思います。経費削減を理由とした、発行回数減やデジタル配信のみへの移行には反対です。
50代	女性	マスコットも可愛いし、なかなか洗練されてて良いと思います。若い人はLINEから知りたい情報を取れるが、年配の方には今まで通り、紙ベースが必要だと思います。住み良い酒田市に人口が戻ってくるように、これからも知りたい情報をよろしく願います。
30代	女性	全デジタル化にすれば予算の削減に繋がるとは思いますが、閲覧する媒体の無い市民を置いてけぼりにする事になると思いますので、違った予算削減方法を探してくださいね。
30代	女性	子育て情報や、子供が参加できるイベントの情報をよく見えています。今後もしデジタル配信のみに変わるなら、読まなくなるかもしれません。
40代	男性	広報誌の配布くらい今まで通りで良いと思います。ただ一方的にデジタル配信で広報誌を見てくださいでは、、、オワコンですよ。
60代	女性	デジタルだけでは興味のある記事は見れるが、そうでない情報はどうしても入りにくくなり、大事なことを見逃してしまいそう。紙面であれば興味の有無に関わらず一通りは目を通します。ぜひ現在のような定期的な紙面の配布を希望します。
60代	男性	継続して発行してもらいたい。
50代	女性	とても見やすいと思う デジタル版は利用できない人もいるのでこのままが良いと思う
40代	女性	紙媒体でしか読めない方もいるので、このまま継続して欲しいです。
50代	女性	見やすい、読みやすい 年寄りに優しいのは紙です。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
60代	男性	文字が伝える重要性和、公共広報誌である事を忘れて欲しい。 デジタルの速報性はとても重要だが、誌面文字によって伝わるゆとりも必要かと思う。
50代	男性	広報誌とホームページ、SNSなど情報の入手に様々な方法があり、現行が最も良いと思います。
50代	女性	インターネットで、情報は得られるので紙の配布は、やめて欲しいと以前から思っております。
10代	男性	基本的にデジタルのみとして、希望者のみ配布に切り替え、予算削減願いたい デジタル化により2週間に1回でなく適宜更新した方がよい
40代	女性	毎月、必要な情報を掲載していただいていると思います。 上の年代には、やはり紙媒体の広報は必要かなと感じますが、若者には紙媒体での広報はあまりなじまない感じがしています。 若い人たちにはLINE登録してもらって、広報などもデジタルで見てもらう等、工夫は必要ではないかと考えます。 情報を少しコンパクトにして、ページ数を減らし、デジタルでも見やすいものになるといいなと感じます。
40代	男性	紙媒体での配布は若年層は見えていない。 資源と市職員の労力、予算の無駄なので公共施設への設置とデジタル版だけで良い。
40代	男性	デジタル配信を充実(現在の紙面をPDFで配信するだけで無く)させて 紙は早めに無くして行った方がよい
70代以上	男性	デジタル化する方がよい、今は直ぐにリサイクルの紙になる。 配るだけで、お金が無い市がもっと早く配布をやめるべきと思う。
50代	女性	税金にあった製作、配布方法を考えていくべきだと思います。難しいとは思いますが、5年程度の時間をかけながら印刷版を廃止しWEB版だけにする、などでもいいと思います。 高齢者には紙媒体、とか言ってますが、ワクチン情報やpaypay、孫とのテレビ電話だったりスマホを使いこなしているようですので、お金のかかる紙媒体が廃止になっても大丈夫なのではないでしょうか？
50代	女性	紙媒体は不要と思う
60代	女性	今の広報のデジタルは、分かりにくい。年配の人にも分かりやすくなるように工夫してほしい。紙は、見やすいが、ゴミになるので今の時代は、デジタルに力を入れたほうが良いと思う。
40代	女性	市広報紙は紙の配布の方がありがたいが、コストがかかって維持が大変ということなら将来的にデジタル配信に切り替えることになって仕方ないと思います。
50代	男性	デジタル化をすすめ、経費削減をはかるのがいいと思います。
40代	男性	高齢化によりデジタル化は難しいことは理解するが、紙媒体ありきの考えを改めた方がよい
20代	女性	今の若者の一意見として述べさせていただきます。 私は将来公務員という仕事に興味があり、今酒田市がどのようなことを行っているのか気になるので市の広報誌を読んでいます。 ただ、私の周りの人は広報はたまに見る程度という声が多かったです。(20代) 現在の紙面の広報ではなく、デジタル版の広報に全面的にするという意見もあると考えます。 しかし、それによって若者が広報を読むということにはつながらないと思います。
30代	男性	SNSでの情報収集や活用は若い世代にはある一定の広報はできますが、40代以降のSNSでの情報収集はまだまだ低いと思います。なので、広報紙とSNS両方の広報が大切だと思います。
40代	男性	たぶんデジタル推進したいのだと思うのですが、LINEは正解だと思います。少しだけ近くなりました。 Facebook や twitter は一部の人の自己満足にしかありません。情報には日常的な普遍要素と暫定的なものがあり、それを管理して頂けるとありがたいです。普遍的なものは、サイトマップ的な俯瞰した構成が分かると使いやすく、暫定的なものでは、人によって知りたい情報が違うので、コロナ通知とか、イベント通知とか、メッセージで知らせてくれるとありがたいです。するとアプリを作成するとか？
30代	男性	YouTube、TikTokを活用し、全国的な認知度を上げて欲しいです。
30代	女性	酒田市の公式LINEは見やすく、検索もしやすいため、たまに利用します。
60代	女性	インスタ.Twitterは良い情報源(酒田市の事など)です
30代	男性	ツイッターアカウント名に「公式」と付いているが何の公式なのかわからない。 市の情報発信目的ならば「酒田市公式」と書かないと検索しても見つけられない。
70代以上	男性	みっけ大賞の応募はインスタグラムだけに限定せず、画像投稿の応募にしてもらいたい。インスタグラムはやっていないので応募自体できません。
60代	男性	無くってはならないもののようなものです。 これからはSNSも視野に入れても良いのかな、いろいろな配信方法を！！
70代以上	男性	PRが足りない。広報がデジタルであるなんて知りませんでした。
50代	男性	アランマーレ記事は不要
60代	男性	広報を作成にあたり市民に希望を聞いたらいかがですか？ 例えば、希望ホールに呼びたいアーティストを市民から募集する
60代	男性	空き家情報提供して下さい
50代	女性	コンサートや公演会などの内容を紹介してもらえたら嬉しいです。なかなか行く機会がないので。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
60代	男性	イベントの紹介は、事前に知らせて欲しい。
60代	女性	行事、イベント、連絡など出来るだけ詳しく知りたい。
60代	その他	行事の結果を掲載するのは当然ですが、今後予定される事業やイベント内容を出きる限り教えてもらえれば、市政の方向性が伝わりやすくなるのではないのでしょうか。
40代	女性	酒田市で行われていイベントなどについて、写真を掲載していただけるとありがたい。
30代	女性	こどもと楽しめるイベント情報や酒田のおすすめスポット、酒田にあるいろいろな飲食店の情報なども載せていただけたら、うれしいです。
60代	女性	イベントをもっと詳しく紹介して欲しい
40代	男性	民間のイベントも網羅してほしい
50代	女性	お得なイベントの情報を盛りだくさんにしていただけたら嬉しいです。
30代	男性	酒田市のイベント情報を過去未来共に多く載せて欲しい。
40代	女性	酒田市の魅力的な情報をもっと配信してもらいたい。酒田市に住んでいてもこんな素敵な場所があったんだ…と思える事、こんなイベントがあるんだなど思う事がある。沢山の人が見る広報でそのような情報を掲載してもらえると、活性化に繋がると思う。
70代以上	男性	酒田市出身で、各界で活躍をしている方々のインビュー記事を掲載し、高校生に進む道が沢山あることやどう今後どのようにしたら良いか、伝えたら以下がでしょう。 自分の高校時代を考えても、そのような情報が不足していたように思います。
60代	男性	市議会での議員の発言内容を知らせるべき。
40代	男性	アランマーレをもっと登場させて欲しい
60代	女性	人材募集などの情報を詳しく載せて欲しい 若い人、シルバー世代仕事をしたい人との架け橋になる記事が欲しい
30代	女性	子供向けイベントがあると興味が湧きます。
30代	女性	小中高生のスポ少活動について、もっと情報があっていいと思う
40代	女性	子育てに関する施設やイベント、託児施設やサポート施設に関する情報は、繰り返し小さなチラシでもいいから入れてほしい。年度毎にBOOK形式で発行されるのは大変嬉しいが、また取り出して見るよりその都度目に入る方が周知されやすい気がする。虐待のニュースが目に入るたび、一時預かりなどを気軽に利用してほしいと思う。利用したことがない人には実態がわかりにくいので、短い文章だけでなく、ルポ写真付きで酒田市で使える一時預かり利用の流れや、ファミサポなどの送迎や託児のルポなどをぜひ特集してほしい。
60代	女性	園児のイベント情報がほしい。
60代	男性	更なる子育て支援策を揭示希望
60代	女性	広報に、洋服や、携帯などの資源ゴミの年間予定を載せてほしい。回覧板でその都度だと見逃しがち。
40代	女性	ゴミの回収をもっと細かく載せてほしい 例えば 小さい家電(炊飯ジャー、電動歯ブラシ等) お風呂の蓋
70代以上	女性	コロナが流行してるのに、コロナ関係のことが少ない。熱がでたらどこに??するとか、予約しないと、診察が受けられないとか、特集くんで知らせてほしかった。濃厚接触者の私は診察を受けるのに3日もかかりました
50代	女性	いつもいろんな視点から酒田の周知したい内容をわかりやすく広報でお伝えしていると思います。 いま、コロナ過去最高にはやっている様な報道で、行政機関やさまざまなところでは、いろいろな対応が必要で大変だと思います。コロナに関しては浜松市では新型コロナウイルス感染症 感染者動向を公表しています。 https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/koho2/emergency/covid-19/index.html 酒田市でも公表してほしいと思います。このような情報を広報やホームページでわかるようにしてほしいです。
60代	女性	こんにちは赤ちゃんに載ってある二人のコメントがかぶるのは親は面白くないのでは？ 申込みの順番もあるかもしれないが少しくらいなら前後してもいいと思う 性別が同じ、月齢が近いとどうしても似たような内容になるので変える事が出来たら良いと思う
60代	男性	最近災害が多いですね。この場合、何処に避難したらいいか避難場所等が地図で示すようにしたら良いと思います。
50代	女性	災害対策ー自然災害が多い 高齢者が見易いよう文字や表現の解釈などの工夫 キャラクターの有効活用 キャラクター製品の作成や販売
40代	女性	全体的に見やすく内容も分かりやすくて良いと思います。今だと災害が増えているので、災害マップ上の避難場所の確認したいが細かくて…地区ごとに拡大したものやペット可能な場所を載せたものが欲しい
60代	男性	丸山市政のプロセスについても広報で取り上げて欲しかったと思っています。
60代	男性	市長のひとりとなりを知る事が出来るようなコーナーがあれば、市民との距離が縮まるのではと思います。
50代	女性	酒田市の人口、出生数、死亡数、入籍や離婚数の情報を知りたい。
70代以上	男性	広報発行時、その発行回に対する意見 苦情等を紙面に掲載してはいかがでしょうか？
50代	女性	市民の意見箱などが掲載されれば、もっと身近に感じられるのではないかと思います。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
60代	女性	「こうだったらいいのにな酒田」の1コーナーに、一般市民の希望や意見を載せ、素敵な酒田、面白い酒田、興味ある酒田を考える機会を作る
40代	女性	市民の意見に対しての市の考えも載せてほしい 市民が思う酒田市の方向性なども
30代	女性	市民の意見、質問コーナー等記事があったら見たい。気軽に酒田市について、こうしてほしい、こうしたらいいのではと意見を伝えられるようにしてほしい。酒田を良くしたい地域の意見を聞いてほしい。
50代	女性	市役所で投書して回答をもらっても多勢の目に触れないので市民が何を思って投書しているかにもよりますが、投書と回答を広報に載せてほしいです。
70代以上	男性	市長室宛ての意見などは全て載せて欲しい
70代以上	男性	市民の希望や意見や提案などを掲載されるページを作っ欲しい。
70代以上	女性	市民が市長や市役所に対する考えや 要望 など掲載するコーナを作って下さい。 市役所にLINEで数回要望を転送しましたが一度も回答を受け事はありませ
50代	女性	市からの発信だけでなく、市民からの声を多く募集し、要望や不満を記事にして市民全体で共有したらよい。
70代以上	男性	市について上げられた要望など全てを市民に知らせて下さい。
10代	女性	話し合ったことは伝わるが、話し合いの結果どうなったのか、どうしていくのかがわからないため、記載してほしい。
50代	男性	意見の交換ができる場を、または言える場を複数設けてほしい??
60代	男性	市民からの意見、それに対して市の考えを掲載してほしい。
60代	女性	予算を考えるならカラーページは少なくてもいいと思います。デザイン性に走るのではなく、内容重視で。市民の声や各総合支所の話題をもっと知りたいです。
50代	男性	内容がより充実したものになるように期待しております。
50代	男性	市役所各課の仕事内容や個人情報等に差し支えない程度の職員紹介したら、もっと身近に感じそうなので、新しいコーナー作ってみては？
60代	男性	もっと分かりやすく余計な物は載せない
50代	女性	いろんな年代にあった課題や悩み、相談、地域の催し。または地元主催のイベントを増やして地域活性化を目指す努力をして欲しい。
50代	女性	なんか、全体的に堅いイメージがする。妊婦の検診や教室など載っているが若い方はSNSでみると思うのでスペースをとりすぎているような気がします。動物関連記事ももっとあるとみたい。
30代	男性	興味を持てる内容が薄い。 フード系のイベント、アクティビティ系のイベント等や中体連、インターハイ等も掲載すれば面白いと思う
50代	女性	酒田市民が知りたい事、真実を隠さないで伝えてほしい
30代	女性	知って得する情報があると有難いです。
40代	男性	酒田市の広報に鶴岡市の広報等の一部が記載されても良いと思いました。
50代	男性	市民一体の情報共有を希望する
60代	男性	昭和の時代と違って論争的なテーマを避けている。
30代	男性	催しや募集等の掲載をお願いしたいと考えています。現在SNSでの広告や募集はしていますが、どの程度周知されているのかはわかりません。 酒田市内在住の子どもたち向けの教室等を開催していますので、広報紙が全戸へ配布されているのであればとても助かります。
30代	男性	あののんともしえのんのステッカープレゼント企画などしてほしい！
50代	女性	市内にとどまらず、隣接地域の情報も積極的に取り入れて、相互に交流し庄内、山形県といった広域的活性化をする部分もあって良いと思う
50代	女性	自分が住んでる市の事を知るのはもちろんですが、隣接する市町の事も知りたいと思うことがあります。 コロナ禍で大変でしょうけど、毎回楽しみにしています。
60代	男性	・中町活性化開発 ・酒田駅の活性化 ・道の駅設立 酒田が活性化に繋がる町の声を特集して下さい。
60代	女性	若者誘致、移住者誘致などについてとり組んでいる事を知りたい
50代	男性	酒田市として1番伝えたいことは、毎回、広報に載せて下さい。
70代以上	男性	風力発電設備の増加、増強に賛成します。この案件について、市の具体的方針を聴きたい。
30代	女性	いつも必要な情報が得られて良い ミライニは綺麗に写してあるが、向かい側のスナックなどの建前は改善しないのか特集して欲しい ルポットフーなどからの景観が最悪で勿体無いせっかく整備したのにいつもガッカリするので、改装案があるのなら情報を掲載して欲しい

年代	性別	質問 1 4 自由記載
50代	女性	道路や建物など、いつ完成するのか途中経過を知りたい。商業高校前の道路とか、跡地に入る施設など10年かかるなら毎年進捗状況を教えて欲しい
60代	男性	市の将来を市民に示して。
70代以上	男性	もっと、問題になっている事などを真摯に隠さず市民に広報の場でも伝えるべき。例、消防組合、一中事死の問題など。
60代	女性	いつも、隅から隅まで読ませて頂いて参考になります。 酒田市の空きや問題など、もっと詳しく載せて頂ければ有り難いです。
40代	女性	酒田市は、たしか、日本一女性が働きやすい街を掲げているので、そんな取り組みを積極的にしている中小企業や市の取り組みを、もっと積極的に載せてもらえると刺激になります。
40代	女性	毎号酒田市の情報をありがとうございます。綺麗な表紙の写真の毎回楽しみにしております。 酒田市の良いところだけでなく改善しなければならない事も発信すれば良いのではと思います。
30代	女性	特に注目してほしい催しなどを掘り下げて紹介して欲しい。 今のは短文でイメージしにくい。
50代	女性	町を綺麗にする記事をお願いします。
60代	男性	少しマンネリ化してるので、新しい企画を考えた方が良いと思います。市政も含めて将来の目指すビジョンが全然解らない。現状の課題、目先の事に拘り過ぎて10年先、20年先の酒田市をどうするのか将来の事を考えて今取り組む課題は何なのか？広報を通じて将来の酒田市の姿がどうなるのか？是非教えて下さい??
60代	女性	沢山の情報を広報にまとめようとして、内容が薄い。税、環境、子育て、イベント等、項目毎に3~6ヶ月のスパンで案内を出せば月の広報はもっと他の重要案件に紙面を使えると思う。
50代	女性	行政のしくみをわかりやすく解説するページがあれば良いのかも。例えば、空き家について、どのような流れで対策して、問題はどのように、どんな機関と提携しているとか、遠方の場合、こんな例もあるとか。
60代	女性	毎回、表紙を楽しみにしています。 みんなが見たくなる工夫の必要性を感じています。 例えば、編集後記や生活の知恵など。
40代	男性	市民生活に、プラスになるような情報をわかりやすく伝えて欲しい。新しい分野にも、市政として関わって欲しい デジタル分野などみても、eスポーツなど大半の方はわからない。ドローンなど、個人でも扱ったかたが出て来てるなかで、環境整備状況など
40代	男性	お年寄りが多くなったので文字をもっと大きくしてお悔やみ情報、グランドゴルフ試合情報、市内全域散歩コース、等々お年寄りを楽しめる内容にした方がよいと思います。多分ですが若者(10代20代)は見えてないと思います。若者からすると内容がつまらないから。はっきりターゲットをお年寄り向けに変更した方がよいと思います。
40代	女性	いらぬ情報の方が多い 読む気になるような情報が欲しい
70代以上	男性	不要な情報が多すぎる
40代	女性	アランマーレの情報は必要無い
40代	女性	デジタル化にしても良いとは思いますがお年寄りが読みにくいとおもいます。 若者向けにするのであれば財政や事業をもう少しわかりやすく纏めた方が読みやすいです。たとえば、文字よりも絵や写真を見てわかるような説明だと良いかと… 文字をつらつら読むのは若者には難しいかもしれません。
10代	男性	コロナ感染拡大で市民が困っている状況などを掲載して頂き、酒田市民がお互いに助け合える情報を掲載して欲しい。 また、健康維持の為の各スポーツ施設でのイベント等を多く掲載して頂きたい。
40代	女性	ラインでの熊情報が減りましたが、捕獲されたかどうか心配です。 あと、健康診断の情報を年度始め以外にもだしてほしい。
70代以上	女性	予算の具体的使いみち
60代	女性	レシピを毎回2品位載せて欲しい。
40代	女性	おうちで給食を続けて欲しい。小学校で食べた味を自宅でも作る事が出来るのはいいです。バレーの記事は興味がないので、私は要らないです。
50代	女性	酒田の美味しいレシピ 地産地消販売特集 号外編で酒田のいろんな頑張ってる人、団体、農業祭りなど紹介して、もっともっと酒田が元気になるよう街を紹介してほしい
50代	男性	広報紙に掛かる費用に付いて細かく情報開示して欲しい。 掲載出来ない細かい内容についてはURLやQRコードで情報が知れる方法を沢山掲載して欲しい。
40代	男性	経費削減し、別の用途へ使用してほしい

年代	性別	質問 1 4 自由記載
50代	女性	月に一度発行する事で支障がなく、予算が減少するのであれば、コロナ禍で心身共に疲弊している医療者の手当てにして頂きたいと思います。 一般人より生活上の規制も厳しく、休憩をとる暇も無く働いています。離職したいと思っている人は少なくありません。
30代	女性	無駄な印刷費をかけないでほしい
70代以上	男性	広報紙の紙質は新聞紙等最低の安い紙質で良いのではないかと？
60代	女性	紙質が無駄に良すぎる
50代	女性	前は、ピンでの中綴じが無かったのに、いつの間にかピンで綴じられるようになってしまった。 資源回収に出す時、ピンを取るのが、少し面倒くさいです。取って出すのが、大正解なんだろうけど、取らなくても回収に問題が無いのであれば、ピンを取る作業は、したくないです。 取らないといけないのであればピン以外の方法で、綴じて頂けたらありがたいです。
40代	女性	内容についてはいいのですが、製本方法が変わりホチキスどめになってから、資源回収に出す際ホチキスの針を外さなければならず手間に感じる。
60代	男性	別刷のチラシはできるだけ少なくして広報本体の記事にするようにしてほしい。
60代	男性	広報に限らず市が配信する情報等の言い回しが官庁用語が多く若い世代には理解しづらいと思う。 また、私はSNSに詳しいのでネット媒体を利用しているが、高齢の方とうは広報を情報源としているため、写真点数を減らしてでも、文字を大きくし分かりやすい用語を使ってほしい。 全体的にだが、例を挙げると今回の花火ショー2022の案内情報を広報および市HPやラインで確認したが、市民および来たいと考えている観客側の目線で表現していない。 駐車場・駅からのアクセス・空港からのアクセス・シャトルバス・トイレ・屋台・ホテル等々。 正直、来場者からすれば、写真や球数の自慢よりも自分たち客の「リスク回避・快適性・利便性」から情報を見る。本気で今後、花火協議会レベルにしたい。酒田へ県外の人を呼び込みたい。市民に住みやすい環境にしたいと考えるならば、「読む市民の視線」「市民のリスク」「市民の利便性」の角度から考えるべきだと思う。
30代	男性	事務的な掲載内容が多く、あまりにもシステムティックすぎる。 もうすこし読みものとしてウィットに富んでいるなど、とにかく目を通してもらい機会を増やすほうに重きをおいた方がよいと思う。 市の広報誌だからお堅く万人に誤解なきよう、という意識でいるのだろうが、結局どの層にも響いていない。 行政からの形式ばった内容より、住んでいる人のユニークな声を読みたい。
30代	女性	市民が求めている情報（例えば今ならPayPayキャンペーンやワクチン情報など）を大々的に初めから詳しいものを記載した方が高齢者などに対しても親切なのではと感じるし、それぞれの問い合わせも減ると思います。市からのお知らせのみで理解出来ている人はごく僅かです。実際は、市民同士（家族、友人など）からサポートしてもらってその恩恵を得ている人が殆どです。 事業や制度、予算の使用方法なども同じく、小学生にも分かるくらい易しく詳しく記載すべきだと思います。税金を支払っているのは市民なので、分かりやすく丁寧に教えてもらう義務があるはずです。
30代	女性	会社でも家でも見ていて、家か企業かのどちらかに配られればいいのかと思いました。紙の削減にも繋がるのかと。広報は見やすく、とても良いと思いますが、子どもがみてもわかりやすいものであったら、頭の足りない私自身も、もう少し大きくなった私の我が子と一緒に見れるかなと思いました。
60代	男性	広報での表現は限度あるので理解不明を前提のフォローをしっかりとしてほしい。
60代	男性	わかりやすい表現で制度や手続きの紹介をしてほしい。 もっといろいろな市政情報を教えてほしい。
70代以上	男性	広報紙については、限られた紙面で掲載される情報量には限界があるため個人が知りたい情報が得られないのはやむを得ない。こうした不満はホームページの充実で解消できるのでHPの充実をお願いしたい。
40代	女性	必要な情報が広報に実は載っていたが、見逃して捨ててしまった。ということがよくあります。ホームページなどで探しても分かりづらく、見つけにくいです。 もう少し分かりやすいような検索方法があればと思います。
40代	女性	内容、ボリューム共に丁度良いと思う。稀に広報にない情報が口伝で聞こえてくる事があるが、ホームページにも記載されておらず、情報の確認が出来ない事があるので、誌面で間に合わないものはLINEやHPで詳しく情報提供してもらいたい。
60代	男性	どなたからも、必ずみてもらいたい部分を表紙に見出してもいいかなと。 例えばゴミ問題とか。
50代	女性	電話番号やURLの情報は、横書きの方が読みやすいので、本文すべてを横書きにしてはいいかがでしょうか？
50代	女性	障害者の各種助成について、申請する事を知らない市役所職員に話したら、広報に必ず載せているので、見てない私が悪いと言われたので、毎回隅々まで確認しております。形式が変わると探しにくくなるので、デザインはあまり変えないで欲しいです。
40代	女性	様々な情報が知りたい
60代	女性	このままでいいと思います

年代	性別	質問 1 4 自由記載
60代	女性	広報は現状維持で良いと思います
30代	女性	高齢者、子供(妊婦)に関する情報が多く、働く現役世代に役立つ情報(レジャー、スキルアップ等)が(少)ない
60代	男性	北の若を表紙にしたころから、紙面に大きな変化があったことを感じることができました。読みたくなる誌面になったと家庭で話題になったことを記憶しています。今回のミライニの表紙も素晴らしかった。最近、ワクチン接種など市民が知りたい情報など、期待されていることが多いことでしょう。そんな視点でお願いします。今が、読んでもらえる紙面づくりの大きなチャンスだと思います。期待しています。
50代	女性	法律相談とか、相談事のお知らせはありがたい、酒田市の行事、どこでなにがあるのか、載せてくれるのでとても参考になります。
60代	女性	わかりやすく情報収集に役立っている
70代以上	女性	まあまあだと思います
60代	男性	内容も豊富でとても読みやすい
60代	男性	このままで良い。
30代	女性	いつも楽しみにしています。
60代	女性	字が大きくて、読みやすいです。ほしい情報が、見つけ易くて、ありがたいです。
30代	女性	月2回の配信で、行事イベント、健康、福祉行政に関わる開催日について詳しく紹介してもらえているので満足、さらに充実すると尚良い
70代以上	男性	概ね満足、今のスタイルで継続
40代	女性	これからもより良い酒田の為にがんばってください。
70代以上	男性	現状で良いと思います。
70代以上	女性	月に2回の配布を楽しみにしています。 情報収集に最適な広報誌です、今後も宜しくお願いします。
40代	男性	今のままでいいのでは
40代	女性	子育てで忙しい中、情報源になっているのでありがたい。
30代	女性	紙の広報が無くなれば、デジタル配信を見ると思います。今の広報は見やすいと思います。いつもありがとうございます。
60代	女性	色々な情報が載っているので見ようとしています。しかし、周りではあまり見ている人がいないようでした。広報に載っていたよと言うと、へ～と言われることがよくありますね。楽しい事も沢山あるのにもったいないなあと思います。 近年の表紙、楽しみです！ 白鳥の表紙 笑いました!!!
50代	女性	頑張ってください
70代以上	女性	毎回楽しみにしています
50代	女性	がんばってください。
50代	女性	行事予定などをチェックしたりするのによく読んでいます。 これからも楽しみにしています。
70代以上	女性	カラー写真も多くイラストも多く、いろいろ工夫されてとてもいいと思います。
60代	女性	良いと思う
30代	女性	満足しています
40代	女性	編集作業ご苦勞様です。 これからもよろしくお願いします。
10代	男性	とてもわかりやすい記事なので、このまま発行を続けてほしい。
60代	女性	引っ越してきてわかるが、どこも同じような情報紙です。 毎月の目玉があるので、いいと思う。
40代	女性	とてもよくまとまっていると思います。今後も楽しみにしています。
50代	男性	市外在住ですが、酒田市に関心があり、よくデジタルで利用しています。 広報の内容や、酒田市の情報発信に多くの工夫がされているように感じています。 今後も、現在のウォッチ方法を続けていきたいと思います。 適時的確な情報発信に期待しています。
60代	女性	生活に身近な情報が載っている紙媒体は必要だと思います。 前月分はファイルしてとっておき確認する事があります。 わざわざホームページを開かなくても広報を見る場合も多いです。 以前の広報より写真も多く読みやすいと思います。
70代以上	男性	いつも色々な情報ありがとう、これからも楽しみにしています。
60代	男性	大変良いです。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
50代	女性	今の広報で良いと思う
30代	女性	月初めの広報は特にカラーで写真も多く、読みやすく楽しんでしています。ちょこちょこ出てくる、あののん・もしえのんのイラストが可愛くて好きです！たくさん使って良いと思います！ 全ての年代の方に読みやすいものになっているのではないかなと思います。
60代	男性	以前より読みやすくなった。
70代以上	女性	3年前?くらいから見やすくなったと感じています
60代	女性	繊細な取材と感じてます
50代	女性	今月の さかたの風 インタビューが丁寧だと感じました とても読み応えがありました
60代	女性	これからも宜しくお願いします。
40代	女性	とても分かりやすく、見やすい。
50代	女性	読みやすく、情報がわかるので楽しみにしています
60代	女性	酒田の思いもよらなかった旬の魅力を見せてくれる表紙写真に感激する事が度々あります。多方面の情報を分かりやすく親しみやすく伝えてくれている酒田の広報は住民として自慢で愛読書のひとつです。 デジタル配信されているのは知らなかったので、年長的に紙面の方が見やすいし温かみがある感じがするけれども見てみようと思いました。
60代	女性	読みやすく満足しています。
60代	女性	読みやすく、内容もわかりやすいと思います。
50代	男性	「私の街さかた」は、いつも行政情報が丁寧に掲載されており「行政の教科書」のように重宝しています。LINEによるサービスで必要な情報も取り出しやすくなっており、充実した広報体制だとおもっています。
50代	男性	簡潔、明瞭、良くまとまった見やすい広報だと思います。
40代	女性	興味ある人は見ると思います。昔から家に届くのでさっとみて、仕事の休憩時間に興味ある記事だけネットで見てます。県外に住んでる兄弟も酒田広報でみてるそうです。
40代	女性	毎回読みやすい広報を届けて頂き有難うございます。どんな特集があるか、シリーズ読み物など大変楽しみにしています。これからも期待しています。
30代	女性	小幡楼やミライニなど、新しい施設の情報が知れて良いです。
50代	女性	カラー写真が多くて見やすいです。 あののんともしえのんがかわいい アランマーレの記事も必ず読んでいます
40代	女性	いつも楽しみに拝見しています。 まずは写真イラスト、それから見出し、最後に記事に目を通すので、インパクトのあるものだと関心のない分野でも積極的に読みたいと好奇心を刺激されます。県外に住む家族にも時期はズレますが送付しています。これからも楽しみにしています！
60代	男性	頑張って下さい！
60代	女性	毎号楽しみにしています これからも広報で酒田の情報を知っていきたいです
50代	女性	写真が多く、レイアウトや題字など読みやすく、読みたくなる。センスがいいと感じています。内容もグッド？
70代以上	女性	読みやすく毎回楽しみです。
60代	男性	よくやっているとします。ごく一部の意見に惑わされず、思うようにやってくなはれ。
50代	女性	ホームページで市の情報を得ているので広報に目を通す事はたまにしかありません。 目を通した際に感じるのは市民に寄り添い分かり易く伝えようとしている事がよく伝わります。
50代	女性	広報誌担当の方 体調に気をつけて これからも頑張って下さい。
40代	男性	大変素晴らしい広報だと思います。これからも読みやすく、わかりやすい広報を届けてください。
10代	男性	イベントなどの情報が助かります
50代	女性	楽しみにしています
50代	女性	「私の街 さかた」は表紙も綺麗で、興味をそそられます。毎回楽しみにしております。 市民の要望は多岐にわたると思いますが、多くの情報を伝えて頂ければと思います。 住みたい街、戻ってきたい場所になると良いなと思います。
50代	女性	催し物の案内をよく見えています。見やすく内容もわかりやすいです。
40代	男性	たいへんよろしい。
60代	女性	見やすいので、毎回 楽しみにしています。
70代以上	女性	読みやすいです。
70代以上	女性	知りたい情報など載っているので助かります
70代以上	女性	いつも楽しみに見えています。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
40代	男性	分かりやすくて良いと思います。
40代	男性	いつも楽しんでいます。
40代	女性	市の取り組み、イベント情報など、ネットを利用しない方にも告知出来ていると思う。 また個人的に表紙の写真が、毎回キレイで楽しみです。
60代	男性	いつも市民のために編集・作成・発行お疲れ様です。今後も、ルーティン作業に流れることなく、確実な伝達内容と工夫のある紙面創造をよろしくおねがいします。
40代	女性	情報が分かりやすく、見やすいと思います。 子供についての記事が毎回為になり、続けてもらいたいです。
30代	女性	國眼先生のコラムが大好きです。掲載を楽しみにしております。
40代	女性	広報誌コラム「子育て講座」「大切なひとへ」は、子育て中ということもあり、とても興味深く、我が事のように読んでいる。たくさん気づきもある。筆者が代わったとしても、長く続けてほしい。月替りで筆者が交代しても良いのでは？何なら書籍化してほしい。まとめて読みたい。
50代	女性	「大切な人へ」で思春期のむずかしい子育てに大変参考にさせていただいております。 ぜひ書籍化期待しております。
50代	女性	前月のゴミの量との比較で減らす意識付けを図っていること、素晴らしいと思います。
30代	女性	裏表紙のゴミの量の比較に載っている、もしえのんあんのんのコメントがとても気に入っています。
50代	女性	裏表紙のあののん(もしえのん?)の「今月のごみの量」をついつい見てしまいます。 それまで、ごみの水分をきって捨てるなんて気にしたこともなかったのですが、毎月あののんが泣いてたり笑ってたりすると『今月は笑ってるかな?』と気になり、子供とチェックしてしまいます。 あののんが今月は泣かないように…って思いながら毎朝お茶の出がらしの水分をできるだけきっています。
20代	男性	仕事上、他市町村の広報を見るが、酒田市の広報がこの近隣市町村の中で一番見やすく、力の入れようが分かる広報だと思う。
50代	男性	広報を読むのは、酒田市の情報を知るためです。
20代	男性	特にないです。現状のままでいいです。
70代以上	男性	酒田市はIT媒体が進んでいると思います。72歳ですが着いて行けます^_^
40代	女性	ほとんどの情報を広報、LINEから得ています。 私はよく読む方だと思いますが目を通していない方が多いようです。 広報から得た情報でイベントなどよく参加させていただいています。 身の回りの人はイベントがある事自体に気がついていません。 広報にたくさん情報がある事に気がついていないようです。
50代	女性	このアンケートを見る限り、人口の多いお年寄りに寄り添ってない内容のアンケートで酒田市にがっかりしました。そして最後に広報についてご意見?お年寄りを大事にするならお年寄りに沿ったこと考えれば?
70代以上	女性	何年前かに、発行されていたとても、都会的で、なにかの賞を頂いた広報をまた、みたいと思います。
70代以上	男性	取り組みとか自己満足の世界みたいで山居倉庫しからあまりいただけないかな、まあ色々意見はあるとおもうけど
40代	女性	魅力がない。 欲しい情報が書いてない。
40代	男性	カラーページが減ったのは残念。でも、写真の質の低下や、広報誌全体のコンセプトが薄まっていると感じ、そっちの方がもっと残念です。 仕事が多いのかもしれませんが、温かみのある紙の本も大事にしてほしいです。
30代	女性	毎回同じ内容で見慣れてしまった。
60代	男性	意見を書いてもいまままでどうりにやるのでしょうか。 意味のない投稿はしない
40代	男性	ゴミになるだけ
60代	男性	誌面が刷新されてから読む気がなくなった
70代以上	女性	どこかとは言えないが、読みにくいところがあり、飛ばすページがある
30代	男性	毎月豪華すぎて、お金使いすぎでは?と思います。重要なものだがもう少し節約できるかと。
10代	男性	来てるかもしれないが、年寄りしかみない、 今はSNSラインでしか見ない
50代	男性	色んな意味で発信力に欠けると思う
60代	女性	例えば、民生委員のなり手がなくなるとか清水屋がなくなり中心部が寂しく歩く人も少ないとかこのままでいいのかと心配する声が私の回りでは多く聞こえるのに、広報からはみじんも感じられない。
60代	男性	情報量が多すぎる。大事なポイントが薄れる。
30代	女性	以前、指摘がありましたが、市長の写真が多すぎるように思います。 福祉の情報が少ないです、社会福祉協議会の会報の方がわかりやすい。
50代	女性	申請関係のお知らせの際は、必要書類なども記載いただけると、親切だと思います。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
40代	女性	見やすく読みやすい。 花火の市民席はどのように応募するかわからなかった。
60代	女性	以前より随分読みやすくなったと思います。あののんやもしえのんのイラストが入ると読みたくなります。 いつもありがとうございます。
70代以上	男性	現状のままでもよろしいと思います。
70代以上	女性	現状でいいと思います。
70代以上	男性	今までのままで、いいんでないかな？。
50代	女性	他紙等でも情報を得る事が出来るので、今のままでも良い気がしますが…
50代	女性	今のままでいい
40代	男性	いつもいろんな情報を提示して頂いてありがたい。 これからも、全市民に分かる情報を公開してくれるようお願いしたい。 子育て支援金が、もう少し増額してくれると少しは経済的に助かります。
60代	女性	若い人達が参加したくなる行事、イベント、演劇、コンサート等が今以上に増えたらいいと思います。
60代	男性	広報での意見ではありませんが、花火大会を完全有給するくらいなら中止で良いと思います、酒田の花火大会は無料での観覧で価値が有ります、周りの人も私も怒ってます、今のコロナ7波は重症化しにくいのに！花火大会がつまらない物になりました。
60代	女性	私は貸家に住んでいます。 今年の花火大会のパンフレットが届きませんでした。 どこで貰えるのでしょうか？
70代以上	男性	イベントなどをもう少し増やしてほしい。
60代	男性	ごみの問題、できれば無料で回収できる廃棄物を一つでも増やしてほしい。
40代	女性	赤いごみ袋…なかなかたまらないので捨てる事が出来ません 収集箱などの設置があるとよいかと思ます 同じく水銀、電池も 捨てるボックスなどがあると助かります よろしくお願ひしますm(_)_m
50代	女性	誰にでもわかるような地図表示をお願いします。正直、駅前が新しくなっても何処が入口で、何処が駐車場なのか、何があるのかよくわからない。歩けばわかるのかも知れないが、車で移動するので、キョロキョロ出来ないし、確認するため走るのも嫌なので、どの道路からでもわかるような表示、広報でもお知らせして欲しいです。
70代以上	男性	るんるんバスのルートを明確に、又デマンドタクシーの停止場所を増やして頂きたい。ゴミの出し方守らない、人が見かける一度10個も出す人がいる
70代以上	女性	別のことですがバス乗り場時間がわかりにくかったのですが8月からスッキリしてたすかります 出来れば午前中 午後にもう1本欲しい所ですが経費のこともあることですか？ 改善に関わった方々に感謝します これからも高齢者にも若い人にも住みよい酒田によりしくお願い致します???
30代	女性	子育て世代(ひとり親)なので、関連制度や申請には特にアンテナを高くしています。ただ、児童扶養手当の該当・不該当の仕組み、臨時給付の該当・不該当の仕組みについては「資料を送ってみてください。該当すれば振り込みます。」と電話で回答され、なんとなく違和感がありました。私の勉強不足の点も大きくありますが、もう少し寄り添っていただきたいなと感じたところです。業務はコロナにより多忙化と思いますが、1意見としてお読みいただければと思います。
10代	男性	今までやっているから変化しないのではなく、市が積極的にデジタル化を勧めていき利用できる市民を作っていってほしい。
70代以上	女性	議会たより、自治会報、各コミュニティー便りなど外郭団体の各戸 配布物は必要なく、回覧板で足ります。多くの意見を聞いて市の方からも働き書けて下さい。ゴミの削減にもなります。
60代	女性	酒田市のより良い方向への指標を示して、もっと魅力ある市を作って行ってほしい。
40代	男性	結婚相談などの人とのコミュニケーションなど酒田の人口を増やすなどに力を入れてほしい。 もっと商店街を活発にしてほしい。 いろんな年代の人達の意見などを取り入れてほしい。
60代	女性	毎回写真に写っている料理の女性はどのようにして選ばれたのですか
20代	女性	広報誌の制作はどこからお金が出ているのでしょうか？
30代	女性	7月より酒田市に転入してきました。 鳥海山ジオ・パークというのはなんのことなのでしょう？？鳥海山のことでしょうか？？調べてもいまいちはっきりと出てこないで…
40代	女性	イベントでフラダンスを踊りたいのに、開催日だけが書いてあって、参加を募るものがないのはどうしてか。

年代	性別	質問 1 4 自由記載
60代	男性	広報誌は付属の物も含め1年間分綴っておりますが、見開きが左右まちまちの物が散見されることから市側で見開きを統一すれば見やすいと思われるのですが、いかがですか。
50代	女性	針金でケガした事がある
50代	男性	ホームページが探しにくい(目的にたどり着かない)。